

Das scheint nicht der Fall zu sein. Ich schließe die heutige Sitzung, beraume die nächste, da mehrere Deputationen gebeten haben, den morgenden Tag frei zu lassen, damit sie ihre Arbeiten zu fördern und die Berichte vorzubereiten im Stande sind, auf übermorgen 10 Uhr an, und bringe auf die Tagesordnung 1) die Berathung des Berichts der zweiten Deputation, die über die Staatsschulden auf die Jahre 1842, 1843 und 1844 abgelegten Rechnungen betr., 2) den Bericht über das Decret, die für den Zweck der Grundsteuerentschädigungen

creirten Staatsschuldencassenscheine und deren bisherige Verwendung betreffend, und endlich den Bericht, der heute bereits auf der Tagesordnung sich befunden hat und zu unserer Berathung vorlag, aber wegen Mangels an Zeit nicht vorgenommen werden konnte, nämlich den Bericht über den Gesetzentwurf, die Ausschließung der auf jeden Inhaber lautenden Creditpapiere von der Vindication betreffend.

Schluß der Sitzung 1/3 Uhr.